
第1729回例会　2013.４.４　晴　司会　度会会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中20名　76.92％

　欠席：斉藤（守）・斉藤（英）・伊藤・守屋・柴田・長野（武市・大久保）各会員

◎ゲスト　　　　船橋東RAC：岡　直樹様・木村　圭吾様

◎100％以上　　 佐々木～地区RAC

◎メークアップ　４／４分～伊藤～理事会

◎４月三つのお祝い

　・会員誕生：なし　　ご夫人誕生日：瀧あゆみ様　結婚祝い：大家・織戸各会員

ロータリーについて、卓話する相澤会員
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鈴木（恭） 会長

　昨日の台風のような雨風が嘘のような気持ちの良いさわやかな天気になりました。今日が花見であったな

らと残念に思ってしまいます。

　一昨日に日本税理士連合会という税理士会の全国組織の会議に出席してきました。全国12の単位会から

各１名出席して、来年の税制（税金の法律）の改正に向けて各省庁向けに意見をまとめ、国会議員に陳情す

る際の意見の取り纏めを行っています。つい 近相続税の改正を主にした25年度の税制改正が決まり、詳細

が出て来るようなタイミングですが、既に来年26年度の改正に関して対応しております。

　そこでは直接国税庁や財務省、内閣官房や総務省などの省庁からの情報や、自民党・公明・民主・維新等

の各政党のからの情報が流れて来るので面白いと言ったら語弊が有りますが、興味深いところです。各省庁

はそれぞれ性格のようなものが有り、政党も立場や時節によって対応や考え方も大きく変わってきます。民

主党政権を一度経た後なので自民・公明の与党の対応が変わってきたり、民主政権の時ほど会議の情報があ

まり流れて来なくなって来たり…

　ここの所アベノミクスで景気が上向きの様になってきていますし、このまま夏の参議院選挙までは景気が

上向くまで行ってもらいたいと思います。

　私は日本国の国民であり、その政治・国家運営に選挙という形で間接的にではありますが責任が有ります。

だから国家をうまく運営していきたい、もらいたいと思います。政治家や官僚、マスコミを傍観者や評論家

で批判をするのではなく、自ら当事者として国家の運営を行っていく気持ちが各人に必要ではないでしょう

か。良くも悪くも日本の国に生まれえて育ってきているので、他人事のように人がやっていることではなく、

自らの家族の延長として日本を、世界を、ロータリーを考えていきたいと思います。

大原幹事

１．第２分区親睦ゴルフコンペの組み合わせ表が届いております。

　　参加される10名の会員さんはよろしくお願い致します。

２．「職業奉仕宣言」が「ロータリーの行動規範」に変わりました。

　　本日皆様にお配り致しますのでよろしくお願い致します。

３．次週、４月11日（木）は第２分区ガバナー補佐訪問です。欠席のないようお願い致します。

４．４月25日（木）の親睦夜間例会について

　　時　間：18時：受付　　18時30分：点鐘

　　場　所：船橋「山田屋」　登録料：3,000円

　　※昼間ゴルフ回100回記念コンペです。本日申込書をお配り致します。

理事会報告　（４月定例）

１．オーデッセン市姉妹都市提携25周年記念事業

　　「アンデルセン公園“花と緑のフェア”」協賛の依頼について

　　日　時：2014年３月～４月

　　場　所：船橋市アンデルセン公園

　　※第２分区会長幹事会で協議されました。市の要請を受け「公園のベンチを贈る」事になりました。

　　　資金について第２分区で取りまとめＲ財団の地区補助金を申請の予定

　　　クラブ協議事項（返事を４月12日までＧ補佐へ）

幹 事 報 告

会長あいさつ



　①　次年度クラブとして、分区で取りまとめるこの資材協賛に参加の可否

　②　参加できる場合、各クラブには３万円・５万円・10万円又はそれ以上の金額を次年度予算に計上でき

るかどうか。

　　※資材協賛に賛同する。

　　※協賛金は、次年度予算から20万円を計上する。

　　　又第２分区の会計より50万円程度使うよう提案する。

２．第28回　船橋海老川親水市民まつり協賛について

　　日　時：６月２日（日）10時～

　　場　所：海老川堤他　　協賛金：１万円

　　※承認

３．クラブ４半期報告について

　　※報告通り承認

４．例会での卓話の開始時間を決める件

　　※プログラム委員会に時間配分は任せる

「その他」

１．松本　健会員の職業分類変更について

　　※現分類の「通信」から部類「運輸」の中、分類に「引越し業」に変更することを承認

２．入会５年未満の会員の会議：４月11日（木）13時30分～　場所：クロス・ウエーブで行う件について

　　※クラブ奉仕統括副委員長相澤会員の元開催することを承認

３．竹の子堀例会が雨天の場合　会場について：夏見の母子ホームで行う

　　予算について：招待者30名・クラブ会員20名として予算を再検討する。

　　※総額18万円を承認（食事費・社会奉仕委員会費・参加費）

４．会計監査の変更について

　　※現会計監査大久保会員の代わりに岡田会員にお願いする。

◎委員会報告

　クラブ広報統括 遠田会員　

　　ロータリーの友　４月号紹介

　　①　４月は雑誌月間です。

　　②　横組12ページ：ポリオ作戦

　　　　OPERATION POLIO

　　③　縦組２ページ：日本人のこころと復興

　　　　宗教学者　山折　哲雄

　　④　同21ページ：ポリオについて

　　　　西宮甲子園RC　谷口賢蔵

　　ロータリーの友を読みましょう。



　本日の卓話　

　　　「ロータリーについて」 相澤友夫会員　

　

　週報担当者岡田敏男の責任で要約して、纏めました。

　１）相澤会員のRC29年目の会員として責務、自覚について

　２）ジェントルマン（紳士）として、例会卓話時に、私語を慎むこと

　　　本日の卓話時の私語はほとんどなく、さすが、相澤会員の卓話であります。

　３）鈴木会長の「奉仕を通じて平和を」Peace Through Service　田中作次RI会長の2012－2013年ター

ゲットについて第2790地区のガバナー得居仁氏は、当年度の重点目標である職業奉仕の更なる推進、ク

ラブサポートの強化、ロータリーの公共イメージと認知度の向上、新世代奉仕に力を置いての人道奉仕

の重点化と増加、委員会の枠を超えた活動、各クラブ純増１名の会員増強を要請していますが、会員純

増１名の増強はほぼ達成できた。

　　　鈴木会長、大原幹事年度もあと３月間切りました 後

までがんばれ。

　４）当クラブの故北原 PG1999－2000年の「継続力が大

事」の言葉の意味理解

　５）当クラブの国際奉仕活動について；特にカンボジアの

小学校建設（25周年事業）は、金子会員らの努力が大き

いが。ちなみに、岡田年度の30周年記念では、カンボジ

アの小学校にジングルジム等遊具を寄贈しました。

　６）船橋東アクトクラブの活動休止は、残念であるが。岡

会長、木村会員がんばれ

　７）次週４月11日例会終了後に、入会５年未満会員につい

て、ロータリーとか何か、ロータリーアンの責務、自覚、

卓話あり、ぜひ出席ください。

・理事の皆様、申し訳ありませんでした。反省しております。 スズキ　ヤスヒロ（１万円）

・瀧さん、本日あゆみさんのお誕生日おめでとうございます。 高橋　純代

・結婚祝いを頂いて。昨日は30回目の結婚記念日でした。今日、気づきました・・・ 大家　浩明

・結婚祝いを頂いて、感謝。 織戸　豊

・相澤さん、ロータリー入会29年目にして、立派なロータリアンになりましたね。卓話ありがとうございま

した。 山口　習明

・相澤会員のロータリー会員としてのあるべき姿について理解を深めることができました。ありがとうござ

います。来週の勉強会も楽しみにしております。 齋藤　儀一

・ロータリーのルールが少しわかりました。 松本　健

・相澤会員の本日の卓話の原稿ください。「ロータリーは何か」今週の週報担当です。 岡田　敏男



・“超我の奉仕”“奉仕を通じて平和を”ロータリーへの熱い思い相澤会員の卓話に感謝！ 遠田　毅

・相澤会員、卓話ありがとうございます。気品と風格を持って今後も頑張ります。 大原　俊弘

・相澤会員、卓話ありがとうございます。指名打者（Ｄ・Ｈ）を立派にこなされました。さすがです。

 織戸　豊

・相澤会員の卓話，身にしみました。今後もロータリー精神に恥じないよう頑張りたいと思います。

 岩浅　宗之

・相澤さん、来週はよろしくお願いします。急なことで来週は数カ月前より決まっていた用件のため欠席致

します。「りん」の原稿は事務局にお渡しください。 藤井　仁毅

・1999年より相澤さんと初めて行ったカンボジアの感動を思い出しました。 金子　研一

・臨時のピンチヒッターの卓話を聞いてくださりありがとうございます。岡君、木村君アクトご苦労様でし

た。再起することを祈念しております。 相澤　友夫

　 ４月４日   32,000円　　累計　952,000円　今週のニコニコ BOX

４・５月のプログラム

４月11日　第２分区ガバナー補佐

 浜名賢一様

　　　　　卓話：仮称「雑誌会報を通じて

 世界にロータリーを」

　　18日　卓話　長野春信会員 「私の履歴書」

　　25日　夜間例会　場所：船橋「山田屋」

５月２日　５月３日の「竹の子掘例会」に振替

週報今週の担当　　　岡　田

事務所近くの船橋湊町の桜です。


